

弥富市子ども会新聞

弥富市制10周年 市子連夏季スポーツ大会（ドッジボール）

日時：平成28年7月9日（土）

場所：弥富市総合体育館アリーナ
各学区代表の男女の各9チームが熱戦を繰り広げました。

《参加チーム》

◇男子

・白鳥A ・海老江 ・下之割 ・桜1 ・日の出1 ・大藤 ・栄南 ・十四山西部 ・十四山東部

◇女子

・白鳥A ・中之割 ・下之割 ・桜A ・日の出B ・大藤 ・栄南 ・十四山西部 ・十四山東部



会長挨拶
市子連会長 石原嘉利

地域の人に支えられ、地域で育つ子ども達の姿が今日も見られた。弥富市子ども会活動のひとつである夏季スポーツ大会が終った。そこには早朝より会場準備や審判に、そして指導者や引率者として多くのサポートの姿があり、子どもたちを温かく見守っていただく気持ちが続わってくる。ありがたいことです。

子どもはこうした大人の方々や異学年の友達も含めた地域の仲間との関わりを大切にしながら、思いやりや感謝の気持ちを育てる。今年も「勝つて学ぶ」「負けて学ぶ」子ども達の姿が見られ、胸を打たれた。この体験がこれからの成長に生きてくることを願わずにはいられない。がんばれ、弥富のこどもたち。

◇ 市子連夏季スポーツ大会成績結果

	男子の部	女子の部
優勝	大藤	大藤
準優勝	栄南	下之割
三位	日の出1	日の出B

優勝・準優勝男女各2チーム」が、8月27日に開催される海部地区スポーツ大会へ出場します。

男子優勝（大藤）



女子優勝（大藤）



男子準優勝（栄南）



女子準優勝（下之割）



男子3位（日の出1）



女子3位（日の出B）



昨年・今年と子ども会OBとして審判のお手伝いをさせていただきました。
浜口弦大君ありがとうございました。